

Lanzamiento de la Alianza Cacao Perú



El Presidente peruano Pedro Pablo Kuczynski y el Embajador de los Estados Unidos, Brian A. Nichols, participaron en el lanzamiento de la segunda fase de la Alianza Cacao Perú, una iniciativa público-privada apoyada por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), realizada el 7 de marzo.

Entre 2012 y 2016 la Alianza Cacao Perú instaló más de 28,000 hectáreas de cacao y apoyó a 17,000 pequeños agricultores para que dejaran cultivos ilícitos y optaran por cultivos alternativos como el cacao. Su objetivo es aumentar los ingresos de 20,000 familias rurales ubicadas en las regiones de San Martín, Huánuco y Ucayali, a través del aumento de la productividad y promoviendo la inversión privada. Además, la Alianza busca crear cadenas de valor sostenibles y empresas rurales.

El presidente peruano subrayó la importancia de la organización de una industria para impulsar sectores como el cacao. También dijo que se debe poner atención en el café y se comprometió a realizar inversiones públicas en las regiones donde se realizan actividades de desarrollo alternativo, en particular obras de infraestructura y comunicaciones.

En la segunda fase de la Alianza, los Estados Unidos entregarán \$ 25 millones hasta el 2021 y los 16 socios, \$ 50 millones.

Algunas autoridades importantes que participaron en el lanzamiento fueron Carmen Masías, Presidenta de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA), y Lawrence Rubey, Director de USAID Perú.